
Comunicato stampa: INTERPELLANZA di Latrofa sull’ARENA 

“I discorsi non ci interessano; ora il Sindaco deve metterci la faccia”. Raffaele Latrofa, capogruppo di Pisa 

nel Cuore, non molla la presa sull’argomento dello stadio. “Dopo che ho lanciato sui social l’hashtag 

#bastagiochetti, chiedo chiarezza al Sindaco e alla Giunta circa l’eventuale percorso urbanistico di 

ristrutturazione dell’Arena. In particolare, con un’interpellanza protocollata stamani, chiedo che il Sindaco 

faccia trasparenza sulle intenzioni dell’Amministrazione Comunale e metta nero su bianco un 

cronoprogramma che scandisca i tempi dell’operazione”. 

In sostanza, Latrofa chiama il Sindaco e la Giunta a un impegno formale, anche relativamente alla 

convenzione ponte, che dovrà comunque essere firmata prima dei lavori di ristrutturazione. 

 


